

Afirma Lavrov que relaciones entre Rusia y EEUU han tocado fondo

Image not found or type unknown



Moscú, 2 abr (RHC) El canciller ruso, Serguéi Lavrov, dijo que la relación diplomática de Rusia con Estados Unidos ha tocado fondo.

Afirmó que la política de sanciones y presión no tiene éxito y que Moscú espera que prevalezca la prudencia en Washington.

El canciller ruso también se refirió a la salida del embajador ruso en Washington tras irrespetuosas declaraciones del presidente estadounidense Joe Biden, quien calificó de asesino a su homólogo ruso Vladimir Putin. Lavrov dijo que las terribles declaraciones de Biden obligaron a Rusia a repensar sus

lazos con Estados Unidos.

A su vez, el embajador ruso en Washington quien se encuentra en Moscú para realizar consultas, dijo al Comité de Defensa y Seguridad del Consejo de la Federación Rusa, que las relaciones bilaterales con Estados Unidos están muy lejos de normalización. Agregó que será extremadamente difícil eliminar los escombros que han sido acumulados durante años.

Las relaciones de Moscú y Washington se han desplomado en los últimos años por las sanciones que impuso la Casa Blanca contra Kremlin en 2014 por la incorporación de Crimea a Rusia. Las recientes declaraciones de Biden, y las acusaciones de interferencia de Rusia en las elecciones presidenciales de Estados Unidos entre otros temas han agravado aún más estas tensiones.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/252716-afirma-lavrov-que-relaciones-entre-rusia-y-eeuu-han-tocado-fondo>



Radio Habana Cuba